
COMISIÓN PROVISIONAL PARA DAR SEGUIMIENTO 
A LOS SISTEMAS INFORMÁ TlCOS DE APOYO AL 

PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015 

MINUTA, 1 a SESiÓN ORDINARIA 2014 

En la Ciudad de México, siendo las dieciséis horas con cuarenta y cuatro minutos del 
dieciocho de diciembre de dos mil catorce, en las instalaciones del Instituto Electoral 
del Distrito Federal, ubicadas en la calle de Huizaches número 25, Colonia Rancho 
Los Colorines, Delegación Tlalpan, dio inicio la Primera Sesión Ordinaria de la 
Comisión Provisional para dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al 
Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, correspondiente al año dos mil catorce, la 
cual fue convocada con fundamento en el artículo 39 del Código de Instituciones y 
Procedimientos Electorales del Distrito Federal (Código). 

LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACiÓN DEL QUÓRUM 

Asistieron el Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda, en su carácter de 
Presidente; así como, los integrantes de la Comisión, la Consejera Electoral, Oiga 
González Martínez y el Consejero Electoral, Yuri Gabriel Beltrán Miranda; en calidad 
de Secretario de la Comisión, el Titular de la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos, Mtro. Jaime Alfredo González Amaro; así también en calidad de 
invitados, el Secretario Ejecutivo, Lic. Rubén Geraldo Venegas; el Director Ejecutivo 
de Educación Cívica y Capacitación, Lic. Raúl Ricardo Zúñiga Silva; el Director 
Ejecutivo de Asociaciones Políticas, Mtro. Gerardo Carlos Jiménez Espinosa; la 
Directora Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral, Lic. Delia Guadalupe 
Del Toro López; el Encargado del Despacho de la Unidad Técnica de Archivo, 
Logística y Apoyo a Órganos Desconcentrados, Mtro. Luigi Paolo Cerda Ponce; el 
Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, Mtro. Jesús Medina Franco; y el 
Titular de la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización, Lic. Alejandro Gonzalo 
Polanco Mireles. 

Asimismo, se encuentran presentes en la mesa: el Representante del Partido Político 
de la Revolución Democrática, C. Rigoberto Avila Ordóñez; la Representante del 
Partido Político Nueva Alianza, Mtra. Herandeny Sánchez Saucedo; el Suplente del 
Partido Político Morena, Lic. Julio Vinicio Lara Mendoza; y el Suplente del Partido 
Político Humanista, C. René Cervera Galán. 

Verificado el quórum para sesionar, de conformidad con lo previsto en los artículos 37 
del Código; 40, 55 Y 56 del Reglamento de Sesiones del Consejo General y 
Comisiones del Instituto Electoral del Distrito Federal (Reglamento), el Secretario de la 
Comisión puso a consideración de los integrantes el orden del día. 
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Primero: Orden del día: 

COMISIÓN PROVISIONAL PARA DAR SEGUIMIENTO 
A LOS SISTEMAS INFORMÁ TlCOS DE APOYO AL 

PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014-2015 

1. Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 

2. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la minuta de la 
Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión Provisional para dar 
seguimiento a los Sistemas Informáticos de apoyo al Proceso 
Electoral ordinario 2014-2015 celebrada el 05 de diciembre del 2014. 

3. Seguimiento de acuerdos y asuntos. 

4. Presentación del Sistema de Seguimiento de Auxiliares Electorales 
2014-2015 (SISAE). 

5. Análisis sobre la viabilidad de peticiones de los partidos políticos 
Nueva Alianza y Encuentro Social, durante la Primera Sesión 
Extraordinaria de la Comisión, referente a los sistemas informáticos 
de registro de representantes de partidos políticos ante mesas 
directivas de casilla y generales (SIREREPP), y de seguimiento de 
los incidentes surgidos durante la jornada electoral (SIJE) 
respectivamente. 

6. Informe del diagnóstico, valoración y oportunidades de los ajustes 
que derivado de la reforma electoral, sufrirán los sistemas 
informáticos de apoyo al proceso electoral ordinario 2014-2015. 

7. Asuntos Generales. 

El Presidente puso a consideración de quienes integran la Comisión, los documentos (' 
de mérito; al no haber comentarios, el señor Secretario consultó en votación / ,~// 
económica y se aprobó por unanimidad de votos el orden del día. / P'" ~ 

Acuerdo COSIPE/04-1 a.Ord./2014.- Se aprueba el orden del día. 

Acto seguido, el Sr. Secretario pidió la dispensa de la lectura de los documentos, e 
virtud de que fueron circulados previamente, la dispensa fue aprobada por unanimida 
de votos y se procedió al desahogo del siguiente punto del orden del día. 

Segundo: Análisis, discusión y en su caso aprobación de la minuta de la Primera 
Sesión Extraordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los Sistemas 
Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015 celebrada el 05 de 
diciembre de 2014. 
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El Presidente de la Comisión, sometió a la consideración de los integrantes, el punto 
de acuerdo, en consecuencia el Sr. Secretario hizo uso de la voz, para informar a los 
presentes que se recibieron observaciones de forma de la DEOyGE, la Unidad 
Técnica de Asuntos Jurídicos y de la Representación del Partido Nueva Alianza. Al no 
haber más intervenciones, el Sr. Secretario tomó en votación económica el acuerdo 
mediante el que se aprueba la minuta de la Primera Sesión Extraordinaria de la 
Comisión Provisional para dar seguimiento a los Sistemas Informáticos de apoyo al 
Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, celebrada el cinco de diciembre de dos mil 
catorce con las observaciones de forma recibidas. Aprobado por unanimidad de votos. 

Acuerdo COSIPE/05-1 a.Ord.l2014.- Se aprueba la minuta de la Primera 
Sesión Extraordinaria de la Comisión Provisional para dar seguimiento a los 
Sistemas Informáticos de apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, 
celebrada el cinco de diciembre de dos mil catorce. 

En consecuencia se procedió al desahogo del siguiente punto del orden del día. 

Tercero: Seguimiento de acuerdos y asuntos. 

El Presidente de la Comisión, puso a consideración el punto de acuerdo, en 
consecuencia el Sr. Secretario hizo uso de la voz para informar que se recibieron 
observaciones de la Presidencia de esta Comisión. 

Adicionalmente para efectos de Acta, el Presidente indicó que se integró a la mesa el 
Representante del Partido Político Encuentro Social, C. José René Rivas Valladares. 

Al no haber más intervenciones, el Sr. Presidente indicó que esta Comisión, se dio por 
enterada del seguimiento de los acuerdos y asuntos. En consecuencia solicitó al 
Secretario de la Comisión continuar con el siguiente punto del orden del día. 

Cuarto: Presentación del Sistema de Seguimiento de Auxiliares Electorales 201 -
2015 (SISAE). 

El maestro Jaime Alfredo González Amaro, explicó en qué consiste el sistema, a 
como las áreas usuarias de dicho sistema: Dirección de Ejecutiva de Organización 
Geostadística Electoral (DEOyGE) y las Direcciones Distritales. 

Además mencionó las fechas claves, es decir, que el dos de enero sería la fecha de 
inicio de operación y la de término sería el quince de julio de 2015 y las fechas críticas 
identificadas con el área usuaria de operación, están comprendidas dentro del período 
del dos al siete de enero y el veintiséis de enero del 2015. 
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El objetivo general del sistema consiste en dar seguimiento y control a las actividades 
relacionadas, con el registro, selección, designación, contratación, sustitución y 
desempeño de los auxiliares electorales que apoyaran las actividades previas, 
durante y posteriores al proceso electoral ordinario 2014-2015. Las etapas que 
maneja el sistema son Revisión de documentación, registro de aspirantes, selección 
de aspirantes, designación de aspirantes, contratación de auxiliares, movimientos al 
personal y evaluación del desempeño. Asimismo se distribuyeron cuentas de acceso 
al sistema, se presentó el sistema en operación con datos de pruebas al módulo de 
difusión, registro, evaluación, designación, reportes exportables a formato Excel. Es 
cuánto. 

El Sr. Presidente, indicó para efectos del Acta, que se integró a la mesa el 
Representante del Partido Político de Acción Nacional, el Lic. Juan Dueñas Morales. 

Posteriormente, dio el uso de la palabra a la Consejera Electoral Oiga González 
Martínez, quien solicitó la revisión del sistema, con el objeto de realizarle las mejoras 
que formularon los Coordinadores Distritales, con el objeto de que el sistema pueda 
habilitarse en más de un equipo en cada sede distrital y la viabilidad de esto. 

El Señor Presidente indicó, que la Comisión se da por enterada de la presentación del 
sistema y pidió al secretario que continúe con el desahogo del orden del día. 

Quinto: Análisis sobre la viabilidad de la petición de los partidos políticos Nueva 
Alianza y Encuentro Social, durante la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión, 
referente a los sistemas informáticos de registro de representantes de partidos 
políticos ante mesas directivas de casilla y generales (SIREREPP) y de seguimiento 
de los incidentes surgidos durante la jornada electoral (SIJE) respectivamente. 

El Presidente de la Comisión puso a consideración el asunto, en consecuencia el Sr. 
Secretario hizo uso de la voz, para informar respecto del sistema SIREREPP, en el 
sentido de que se hizo el análisis con la (UTALAOD) y se cuenta con los elementos 
humanos y técnicos para la implementación de este por lo que sí es viable la 
propuesta realizada por la Representante de Nueva Alianza a fin de contener en 
servidores centrales toda la información registrada en el sistema para efectos de 
consultas y reportes para los partidos Políticos. 

Asimismo respecto del sistema SIJE, indicó que sí es viable técnicamente la 
propuesta realizada por el Representante del Partido Encuentro Social a fin de que las 
Representaciones de los Partidos Políticos conozcan del seguimiento de incidentes a 
través del concentrado general de incidentes de la jornada electoral que se le 
presenta al Secretario Ejecutivo. 
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La Consejera Electoral Oiga González Martínez, indicó que la implementación del 
sistema SIJE, dará sin duda certeza al proceso y orden al registro de los incidentes 
que puedan presentarse, por otro lado consideró que en el caso del SIREREPP, sea 
cada partido político el que tenga acceso a los datos de sus propios representantes 
registrados, de esta manera no se favorecería un escenario de suspicacia entre los 
contendientes. Es cuánto. 

La Representante del Partido Político de Nueva Alianza, agradeció la oportunidad de 
poder tomar en cuenta las opiniones y mejoras a los sistemas en comento. 

La representación del partido político de Encuentro Social, sugiere que se pueda tener 
acceso a la información en común de otros registros de otros partidos políticos y 
agradeció la implementación de la propuesta de la mejora solicitada a los sistemas en 
comento. 

El Representante del partido humanista, indicó que no existirían problemas entre los 
registros de otros Representantes en el sistema SIREREPP. 

El Representante del partido Político Acción Nacional, indicó que aunque el Instituto 
cuenta con el sistema SIREREPP, fue hasta el proceso anterior que socializó el 
registro de los Representantes del propio partido político, por lo que no ve 
inconveniente en dar a conocer entre partidos el registro de sus Representantes. Y 
aplaudió la implementación y mejora del sistema SIJE para el registro de incidentes y 
tener un panorama de lo que sucede en una casilla. 

El Consejero Electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda, puntualizó que los datos 
personales no son compartibles; entonces el tema se reduce a discernir si se puede 
compartir los datos agregados entre partidos y sugiere que cada partido decida si 
quiere compartir los registros de sus Representantes en casillas y con qué 
característica. Inmediato dio aviso de que se retira de la mesa de consejeros de la 
Comisión para asistir a reunión de trabajo para firma del convenio con el Instituto 
Nacional Electoral. 

El Presidente de la Comisión, el Consejero Pablo C. Lezama Barreda, pidió al Titula 
de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, una nota sobre la viabilidad de dar 
conocer los nombres de los Representantes de los partidos registrados en el sistem 
para tomar una decisión al respecto. 

El Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, Mtro. Jesús Medina Franco, 
indicó que es válido compartir los nombres, pero hay una laguna jurídica en cuanto a 
la regulación de partidos políticos son sujetos obligados a la transparencia de oficio 
para dar a conocer los nombres de los militantes y afiliados e incluso en internet. 
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La representación del partido político de Encuentro Social, menciona que las actas se 
escanean y se suben a la red y no sólo se publica el nombre, sino también la firma; 
por otra parte, desde el punto de vista de fiscalización al final a través del recuento se 
va a saber cuántas representaciones tuvo el día de la jornada, segundo no queremos 
usar la información para que se haga una operación carrusel, lo que al final queremos 
es la cooperación entre partidos por el bien común que es la sociedad, por eso es 
importante tener representación en cada casilla y saber de qué partidos son. 

La representación del partido político de Morena, menciona que el sistema es para 
tener una información útil para cada partido, y sugiere que sean sistemas ejecutivos 
porque cada partido tiene su propia estrategia. 

La Consejera Electoral Oiga González Martínez, sugirió que en su momento cuando 
se presente el sistema SIREREPP se revise el alcance para tener mayores 
elementos. 

Al no haber más intervenciones, el Señor presidente indicó que esta Comisión se da 
por enterada del asunto en comento. 

El Presidente de la Comisión, pidió al Señor Secretario que proceda con el desahogo 
del siguiente punto de la orden del día. 

Sexto: Informe del diagnóstico, valoración y oportunidades de los' ajustes que 
derivado de la reforma electoral, sufrirán los sistemas informáticos de apoyo al /f 
proceso electoral ordinario 2014-2015. 

Al no haber intervenciones, el Señor presidente indicó que esta Comisión da por 
recibido este documento, y pidió al Señor Secretario que proceda con el desahogo del 
siguiente punto de la orden del día. 

Séptimo: Asunto Generales. 

El Presidente de la Comisión consultó si alguno de los integrantes tiene algún asunt 
general que plantear. Al no haber intervención pidió al Secretario continuar con I 
orden del día. 

El Secretario de la comisión informó que se agotaron los puntos del orden del día. 

Agotado el orden del día y no habiendo otro asunto que tratar, siendo las diecisiete 
horas con veintiocho minutos del día dieciocho de diciembre de dos mil catorce, se 

dio por concluida la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 
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2014-2015. Lo anterior, se hace constar en la presente minuta que previa lectura y 
ratificación, la firman al margen y al calce la Consejera y los Consejeros Electorales 
que participaron en la misma, asistidos por el Secretario Técnico. 

en omis·' Provisional 
para dar SegUlm to a los Sistemas Informáticos de 

Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015 

OlGA GONZÁlEZ MARTíNEZ 
Consejera Electoral 

Integrante de la 
Comisión Provisional para dar. 

Seguimiento a los Sistemas Informáticos 
de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 

2014-2015 

Consejero Electoral 
Integrante de la 

Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos 
de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 

2014-2015 
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